



**S A M B U T A N
PADA UPACARA PERINGATAN
HARI JADI BOGOR KE-535 TAHUN 2017
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

3 Juni 2017

BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,

ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.

SAMPURASUN.

- **YTH. KETUA, PARA WAKIL KETUA DAN SELURUH ANGGOTA DPRD KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. SEGENAP JAJARAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. KETUA MUI, PARA PINISEPUH, ALIM ULAMA DAN TOKOH MASYARAKAT;**
- **YTH. PARA REKTOR PERGURUAN TINGGI DI KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. PARA PIMPINAN SATUAN TNI DAN POLRI;**

- **YTH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH, DIREKSI BUMD DAN INSTANSI VERTIKAL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK DAN PIMPINAN ORGANISASI WANITA, PARA PIMPINAN ORGANISASI KEMASYARAKATAN, ORGANISASI PROFESI DAN LSM SE-KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. PARA PIMPINAN MEDIA MASSA DAN INSAN PERS;**
- **HADIRIN UNDANGAN DAN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI;**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI, SABTU 3 JUNI 2017, KITA DAPAT BERSAMA-SAMA MEMPERINGATI HARI YANG SANGAT BERSEJARAH, YAKNI **HARI JADI BOGOR KE-535 TAHUN 2017**. UNTUK ITU, SAYA SELAKU BUPATI BOGOR MENGUCAPKAN "**SELAMAT HARI JADI BOGOR KE-535**" KEPADA SELURUH WARGA MASYARAKAT KABUPATEN BOGOR DI MANA PUN BERADA.

KITA PATUT BERSYUKUR, KARENA **PERINGATAN HARI JADI BOGOR KE-535 TAHUN INI JATUH TEPAT DI**

BULAN SUCI RAMADHAN YANG PENUH BERKAH. UNTUK ITU, MARILAH KITA SIKAPI MOMENTUM INI DENGAN MEMANJATKAN DOA, AGAR WILAYAH KABUPATEN BOGOR YANG KITA CINTAI INI TETAP DALAM KONDISI AMAN, TENTERAM, TERTIB DAN NYAMAN, SEJAHTERA DAN SENANTIASA KONDUSIF DALAM KEBERAGAMAN.

SELAIN ITU, SAYA JUGA MENGAJAK, MARILAH KITA BERMUHASABAH, MENCERMATI MANA HAL-HAL BAIK YANG PERLU KITA PERTAHANKAN DAN TINGKATKAN, SERTA MANA HAL-HAL YANG HARUS DIREKONSTRUKSI ULANG DEMI KEMASLAHATAN BERSAMA. UNTUK ITU, **TETAPLAH MEMELIHARA HARMONI YANG SEIRAMA DAN SALING MENGINGATKAN SATU SAMA LAIN**, AGAR KITA MAMPU MENYIKAPI SETIAP TANTANGAN PEMBANGUNAN DENGAN KESADARAN PENUH, BAHWA **KEBERSAMAAN ADALAH KEKUATAN KITA.**

HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

DALAM MEMAKNAI PERINGATAN HARI JADI BOGOR KE 535 TAHUN INI, PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH BERUSAHA SEMAKSIMAL MUNGKIN UNTUK MENYELENGGARAKAN PEMERINTAHAN DAERAH DENGAN BERSINERGI BERSAMA DPRD KABUPATEN BOGOR DAN

SELURUH UNSUR FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN DAERAH, DENGAN BERPEDOMAN KEPADA PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU.

DALAM KONTEKS ITU, PADA TAHUN 2017 INI, **PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH MELAKUKAN PERUBAHAN PADA RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD) KABUPATEN BOGOR TAHUN 2013-2018, SEBAGAI BENTUK PENYELARASAN DENGAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI PERANGKAT DAERAH YANG DIIMPLEMENTASIKAN DALAM RENCANA STRATEGIS (RENSTRA) PERANGKAT DAERAH. TUJUANNYA ADALAH LEBIH MENDEKATKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT.**

JUMLAH PENDUDUK KABUPATEN BOGOR HAMPIR 5,6 JUTA JIWA DENGAN BERBAGAI KERAGAMAN KEBUTUHAN DAN TUNTUTAN KRITIS YANG HARUS DILAYANI, MULAI DARI BIDANG SARANA DAN PRASARANA WILAYAH, EKONOMI, KESEJAHTERAAN SOSIAL, HINGGA PELAYANAN DI LINGKUP ADMINISTRASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN. UNTUK ITU, SAYA HARAP SELURUH PERANGKAT DAERAH KABUPATEN BOGOR DI SEMUA TINGKATAN BERUPAYA MEMASYARAKATKAN TUGAS POKOK DAN KEWENANGAN

PEMERINTAH KABUPATEN, AGAR MASYARAKAT MEMAHAMI SELURUH UPAYA PEMBANGUNAN YANG KITA LAKSANAKAN BERSAMA DEMI TERWUJUDNYA VISI **KABUPATEN BOGOR MENJADI KABUPATEN TERMAJU DI INDONESIA.**

HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI,

TEMA PEMBANGUNAN TAHUN 2017 INI ADALAH **“PENGUATAN INFRASTRUKTUR DAN PELAYANAN PUBLIK DALAM Mendukung Terwujudnya Kabupaten Kabupaten Bogor Menjadi Kabupaten Ter maju Di Indonesia”**, DENGAN 5 (LIMA) PRIORITAS PEMBANGUNAN, YAITU :

1. PENINGKATAN AKSESIBILITAS SARANA DAN PRASARANA WILAYAH;
2. PENINGKATAN DAYA SAING PEREKONOMIAN DAERAH;
3. PENINGKATAN KUALITAS DAN KUANTITAS PELAYANAN PENDIDIKAN DAN KESEHATAN;
4. PENINGKATAN PENYELENGGARAAN KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN KEMASYARAKATAN; SERTA
5. PEMANTAPAN TATA KELOLA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN.

KELIMA PRIORITAS PEMBANGUNAN DAERAH TERSEBUT WAJIB TERPATRI DALAM DIRI KITA SEMUA,

AGAR APARATUR PEMERINTAH TERMOTIVASI UNTUK BEKERJA KERAS DALAM PENCAPAIANNYA, DEMIKIAN PULA WARGA MASYARAKAT DAPAT MEMBANTU MENDUKUNG DAN MENGAWASI UPAYA PENCAPAIANNYA HINGGA AKHIR TAHUN 2017 NANTI.

SELANJUTNYA, SAYA JUGA MENGINFORMASIKAN KEPADA SELURUH ELEMEN MASYARAKAT, BAHWA PADA TAHUN 2018 MENDATANG AKAN DILANGSUNGKAN BEBERAPA AGENDA BESAR, YAKNI PILKADA GUBERNUR JAWA BARAT, PILKADA BUPATI DAN WAKIL BUPATI BOGOR SEKALIGUS AKHIR MASA RPJMD TAHUN 2013-2018, SERTA PELAKSANAAN PORDA DAN PEPARDA TINGKAT JAWA BARAT YANG DILAKSANAKAN DI KABUPATEN BOGOR. TAHAPAN AWAL BERBAGAI PERHELATAN BESAR TERSEBUT AKAN DIMULAI DARI TAHUN 2017 INI.

OLEH KARENA ITU, SAYA BERHARAP AGAR SELURUH ELEMEN MASYARAKAT DAPAT MENJAGA STABILITAS DAERAH TETAP KONDUSIF, KARENA KEBERHASILAN PENYELENGGARAAN PILKADA SANGAT BERGANTUNG DARI KEDEWASAAN KITA DALAM BERDEMOKRASI, YAKNI KEMAMPUAN KITA BERSAMA UNTUK MEMELIHARA SITUASI AGAR TETAP AMAN, DAMAI

DAN KONDUSIF DALAM PERBEDAAN PILIHAN YANG DEMOKRATIS.

DALAM HAL INI, TENTUNYA PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR AKAN MEMFASILITASI DENGAN MAKSIMAL SELURUH KEBUTUHAN PENYELENGGARAAN PILKADA, TENTUNYA SESUAI DENGAN BATAS KORIDOR KEWENANGAN DAERAH, AGAR PELAKSANAANNYA BERLANGSUNG TERTIB, AMAN DAN LANCAR.

DI HARI JADI BOGOR TAHUN INI, SAYA MENGAJAK KITA SEMUA AGAR DAPAT Mendukung peningkatan target pendapatan daerah, karena dengan jumlah penduduk yang besar, dibutuhkan ketersediaan pendanaan keuangan yang memadai. Artinya, kemampuan keuangan daerah yang diterima dari pendapatan daerah, semakin lama harus semakin meningkat.

HINGGA SAAT INI, PENDAPATAN ASLI DAERAH MASIH BERADA PADA KISARAN **2,2 TRILYUN RUPIAH**, SEDANGKAN KEBUTUHAN BELANJA DAERAH YANG BARU DAPAT DIPENUHI ADALAH SEBESAR **6,5 TRILYUN RUPIAH**. HAL INI MENGGAMBARAKAN BAHWA KABUPATEN BOGOR DI USIANYA YANG KE 535 TAHUN INI, **MASIH BERTUMPU PADA**

SUMBER-SUMBER PENDAPATAN DI LUAR PENDAPATAN ASLI DAERAH.

MESKIPUN DEMIKIAN, SECARA UMUM, KONDISI PEREKONOMIAN DAN PERPUTARAN EKONOMI DI KABUPATEN BOGOR SANGAT KONDUSIF. **LAJU PERTUMBUHAN EKONOMI DAERAH** SAMPAI DENGAN TAHUN 2016 MENUNJUKKAN ANGKA YANG CUKUP BAIK, YAKNI BERADA PADA ANGKA **6,10 PERSEN**, MELEBIHI JAWA BARAT YANG HANYA **5,67 PERSEN**, DAN NASIONAL YANG HANYA **5,02 PERSEN**. **CAPAIAN PRODUK DOMESTIK REGIONAL BRUTO (PDRB) ATAS HARGA BERLAKU** DI KABUPATEN BOGOR PUN MENCAPAI **184,68 TRILYUN RUPIAH**. DI SISI LAIN, TINGKAT INFLASI DI KABUPATEN BOGOR CUKUP RENDAH, YAKNI PADA ANGKA **2,16 PERSEN**, SEHINGGA DIHARAPKAN MAMPU MEMBERIKAN DAYA UNGKIT YANG POSITIF DAN TINGGI DALAM BERKONTRIBUSI UNTUK PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH KABUPATEN BOGOR.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERINGATAN HARI JADI BOGOR SELALU MENGINGATKAN KITA SEMUA PADA TRADISI BUDAYA SUNDA. HAL INI TENTUNYA MEMBERIKAN PESAN KEPADA

SELURUH WARGA MASYARAKAT, UNTUK TURUT MENJAGA KELESTARIAN BUDAYA DAERAH AGAR TIDAK TERKIKIS ARUS GLOBALISASI. PESAN INI TERUTAMA SANGAT PENTING UNTUK DIPAHAMI GENERASI MUDA SEBAGAI PEWARIS MASA DEPAN BANGSA.

KECINTAAN TERHADAP BUDAYA DAERAH JUGA AKAN MEMBANTU UNTUK MENGUATKAN RASA MEMILIKI KABUPATEN BOGOR, TENTUNYA TANPA MENGHILANGKAN KESADARAN, BAHWA KITA BERADA DI TENGAH KERAGAMAN BUDAYA YANG JUGA HARUS DIHARGAI DALAM KONTEKS KEBANGSAAN. MEMPERKUAT PIJAKAN PADA BUDAYA DAERAH, SERTA PADA SAAT YANG SAMA MEMPERKUAT PERSATUAN DAN KESATUAN BANGSA, HARUSLAH MENJADI PILIHAN UTAMA KITA SAAT INI. **NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA ADALAH HARGA MATI.**

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. **DIRGAHAYU BOGOR KABUPATENKU, BOGOR MILIK KITA, BOGOR TANGGUNG JAWAB KITA, OLEH KARENANYA BOGOR HARUS KITA URUS BERSAMA.** SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA

MEMBERIKAN BIMBINGAN SERTA PETUNJUK-NYA KEPADA
KITA SEKALIAN.

**BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

BUPATI BOGOR

NURHAYANTI